



AFSAG COQUIMBO

RESPALDA LA INVESTIGACIÓN DEL SAG Y REAFIRMA EL ESTÁNDAR DE PROBIDAD DE SUS ASOCIADOS Y FUNCIONARIOS DEL SAG

El Directorio Regional de AFSAG Coquimbo informa a la opinión pública que, ante las denuncias difundidas recientemente y la apertura de una investigación administrativa por parte del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), nuestro compromiso es con la verdad, la probidad y el debido proceso.

De acuerdo con lo informado por medios regionales y a la declaración institucional, el SAG **inició un sumario** para esclarecer eventuales prácticas indebidas en la campaña contra la mosca de la fruta en Monte Patria, señalando su **“absoluto rechazo”** a cualquier conducta contraria a los protocolos y precisando que los hechos denunciados refieren a **personal contratado a honorarios** para labores de la campaña, no a toda la dotación del Servicio.

Como asociación, **rechazamos las generalizaciones** que dañan injustamente la imagen y el trabajo de miles de funcionarias y funcionarios del SAG que, día a día, cumplen con rigor los protocolos oficiales y resguardan el estatus sanitario del país. Al mismo tiempo, **respaldamos que se investigue con celeridad** y que, de acreditarse responsabilidades individuales, **se apliquen las sanciones que correspondan** conforme a la normativa vigente.

Como AFSAG Coquimbo:

- Solicitamos separar responsabilidades personales de la evaluación del trabajo institucional y de la dotación en su conjunto.
- Ofrecemos plena colaboración para reforzar inducciones y recordatorios de protocolo en campañas con personal a honorarios o transitorio.
- Reiteramos nuestro compromiso con canales seguros de denuncia y con la protección de quienes reportan irregularidades, en el marco del debido proceso.
- Expresamos nuestro respaldo a los equipos de terreno que cumplen labores críticas en controles, erradicación y educación a la ciudadanía.

AFSAG Coquimbo mantiene su **compromiso inquebrantable con la probidad, la transparencia y el servicio público**, y llama a la ciudadanía y a los medios a **evitar imputaciones colectivas** mientras avanza la investigación oficial.

DIRECTORIO REGIONAL AFSAG COQUIMBO

25 de agosto, 2025